

Ratifica Fitch calificación de Autlán

Fitch Ratings ratificó la calificación 'F2(mex)' para la porción de corto plazo del programa dual de certificados bursátiles (CBs) de corto y largo plazo con carácter revolvente, por un monto acumulado de hasta mil 500 millones de pesos de Minera Autlán.

La calificación asignada al programa dual de CBs de corto y largo plazo con carácter revolvente incorpora que solamente se podrán emitir 500 millones de pesos para las emisiones de CBs de corto plazo siempre y cuando la razón de cobertura de servicio de la deuda del bono estructurado se encuentra por encima de 2.0 veces y la razón de cobertura de liquidez potencial bruta sobre servicio de la deuda se ubique por encima de 1.5 veces.

La calificación de Autlán refleja su posición de liderazgo como productor integrado de mineral de manganeso y ferroaleaciones utilizados principalmente en la industria acerera.

Sus mercados principales son Norteamérica y Centroamérica; aunque también exporta hacia Sudamérica y Europa.

Asimismo, la calificación considera la integración vertical de sus operaciones, un costo bajo de producción, autosuficiencia en el consumo de aproximadamente 30 por ciento de sus necesidades de electricidad. Sin embargo, debido al tamaño actual de esas operaciones, la compañía continúa presentando una concentración en las ferroaleaciones de manganeso.

Fitch considera positiva la diversificación de productos que Autlán ha materializado, lo cual le permitirá compensar parcialmente el comportamiento cíclico de la industria acerera.

Sin embargo, la compañía continúa presentando una concentración en las ferroaleaciones de manganeso. — *Redacción*